

Artikel vom 23.02.2019

CSU Rotmaintal

## 4. Rotmaintaler Kinderfasching



Wo Eisprinzessin mit dem Bären tanzt

Viele Kinder und auch verkleidete Erwachsene konnten von der Kinderfeuerwehr, den Keglern vom SVH und der CSU Rotmaintal in der vollbesetzten Schulturnhalle Heinersreuth begrüßt werden.

Mit der Polonaise begann der Nachmittag und die Faschingsmusik heizte den kleinen Gästen ein. Schaumkuss essen, Brezen schnappen und Erwachsene mit Klopapier einwickeln - das war wieder der größte Spaß für die Besucher.

Ein Höhepunkt wie jedes Jahr, der Auftritt der Faschingsgarde Schwarz-Weiß aus Bayreuth. Gebannt schauten die Kinder zu.

Wir bedanken uns wieder bei der Kinderfeuerwehr und den Keglern für die tolle Zusammenarbeit für diese schöne Veranstaltung.